

*Pour tout être sur terre,
le mot le plus limpide est celui de «mère»,
et l'appel le plus doux celui de «maman»*

De sa petite-enfance en Bretagne, sa jeunesse à Paris et Londres,
sa vie de femme à Genève, elle nous a dit récemment:
«Je me souviens de Tout»

Nous avons l'immense chagrin de vous annoncer que
ce lundi 5 décembre 2022,
entourée de l'Amour de tous les siens, a rejoint dans la Lumière
son mari Jean-Pierre

Denise Eugénie Henriette BRANDER CHAUVIN

Marie-Madeleine, sa sœur, à Lamballe, Côtes-d'Armor (F)

Nathalie, sa fille, son mari Karim, Archibald, son petit-fils bien-aimé

Valérie, sa fille, son compagnon Pierre-André,
Lukas, son petit-fils bien-aimé

Fatima, sa fille de cœur, son mari Miguel, leurs enfants

Christopher, papa de Lukas, à Gaspé & Aquilino, papa d'Archibald, à Genève

Yolande, Marie-Noëlle, Jacqueline, Jean-Luc, Daniel,
ses cousines et cousins en Bretagne, leurs enfants et petits-enfants

Hermann, Mariette; Heidi; Richard, Helen; Charles,
Éléonore; Marcel, Anne-Marie,
ses belle-sœurs et beaux-frères en Suisse, leurs enfants et petits-enfants

Ainsi que ses amis, amies et connaissances,
les familles parentes et amies,
en Suisse, en France, au Québec, en Tunisie et en Galice (E)

La messe de sépulture sera célébrée le **mercredi 14 décembre à 14 heures**
en l'église de Saint-Paul, avenue de Saint-Paul 6, 1223 Cologny.

Sa famille remercie de tout cœur celles et ceux qui ont l'ont entourée
de leur affection et gentillesse, en particulier Fatima, Amal et Malika.

Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu ne donne qu'une fois.